

ABSTRAK

Pondok Pesantren Nurul Jadid pada pertama kalinya (1950 – 1976) dipimpin dan diasuh oleh KH. Zaini Mun'im dengan dibantu oleh beberapa pengurus senior. Kepemimpinan Pondok Pesantren diteruskan secara berturut turut oleh KH. Muhammad Hasyim Zaini (1976-1984), Drs. KH. Abd. Wahid Zaini, SH (1984-2000), dan terakhir adalah KH. Muh. Zuhri Zaini, BA putra kelima pendiri (2000-sekarang).¹

Semakin hari wilayah al-hasyimiyah semakin menunjukkan kemajuannya. Salah satunya terlihat dari wacana baru yang dikeluarkan pada rapat wali santri yang lalu sejak 01 OKTOBER 2020. Dirubahnya sistem pembayaran diwilayah al-hasyimiyah adalah wacana yang akan dijalankan. Sistem pembayaran yang sebelumnya dilakukan dengan secara manual ini akan dirubah dengan sistem e-bekal. Sistem ini diharapkan akan mempermudah wali santri dalam melakukan pembayaran.²

Penggunaan e-bekal di Wilayah al-Hasyimiyah ini memberikan kemudahan dalam melakukan pengiriman uang wali santri kepada setiap santri dan juga sistem penggunaan e-bekal ini untuk menjaga keamanan keuangan santri karena uang yang telah dikirim oleh wali santri akan masuk 3 Koordinator, Profil Singkat Pondok Pesantren Nurul Jadid, 30 Desember 2006. 1-2 4 Annisa Nur Alifiyah, e-bekal Sisitem Baru Untuk Lebih Maju, (Paiton: Majalah alHasyimiyah, 2017) , 47 3 kepada yang disana akan dimasukkan ke nomer rekening masing-masing santri.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif, teknik pengambilan sampel dan sumber data menggunakan *purposive sampling* , teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi, dengan teknik analisis data *flow model* (metode mengalir) melalui tahapan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Menggunakan pemeriksaan keabsahan data dengan teknik triangulasi.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis memberikan kesimpulan bahwa penggunaan E-bekal di wilayah al hasyimiyah dapat dikatakan baik.

Kata Kunci: Efektifitas, E –bekal, Konsumtif

¹ Koordinator, Profil Singkat Pondok Pesantren Nurul Jadid, 30 Desember 2006. 1-2

² Annisa Nur Alifiyah, e-bekal Sisitem Baru Untuk Lebih Maju, (Paiton: Majalah alHasyimiyah,2020) , 47